



Comunicado de prensa

Kehl, 17 de enero de 2025

Bürstner celebra el regreso de los “nuevos clásicos” en el CMT 2025

- Presentación de las nuevas distribuciones de las gamas Averso y Campeo TD
- Retorno de dos distribuciones clásicas y exitosas: la Campeo TD 660 y la Averso 560 TK
- Ampliación de las nuevas gamas Averso y Campeo TD presentadas en el Caravan Salon

Kehl, Alemania - Bürstner presenta en el CMT de este año en Stuttgart cuatro de los cinco nuevos diseños de las populares gamas Averso y Campeo TD. Dos de estos modelos, la Campeo TD 660 y la Averso 560 TK, se basan en las distribuciones más vendidas del pasado y ofrecen a los caravanistas la oportunidad de experimentar clásicos conocidos con un aspecto moderno.

Autocaravanas: la nueva Campeo TD 660

La perfilada Campeo TD del segmento de precio medio convence como un vehículo todoterreno por su diseño práctico, inteligente y moderno. El modelo perfilado 660 fue un popular éxito de ventas de Bürstner hace años y ahora celebra su regreso en la gama Campeo TD. Dispone de un espacioso cuarto de baño Vario con una gran ducha y una cómoda cama doble en la parte posterior. La cocina en L situada en el centro está equipada con un gran frigorífico de 133 litros. En la parte delantera hay una acogedora zona de asientos que invita a relajarse. La Campeo TD 660 ofrece un espacio de almacenamiento superior a la media, entre otras cosas gracias a la estructura más baja debajo de la cama, un armario espacioso y grandes armarios. El diseño de la distribución con una línea de visión abierta crea una sensación de espacio excepcional. Esta perfilada también está equipada con un control doméstico inteligente, que lleva el confort y la usabilidad a un nuevo nivel.

Caravanas: 4 nuevas Averso

En el sector de las caravanas, la gama superior Averso ofrece una generosa elegancia en el segmento de precio medio-alto. El nuevo modelo Averso 560 TK convence por su cómoda distribución familiar con una impresionante anchura exterior de 2,52 m y una altura libre de 1,98 m. Dispone de un cómodo vestidor con cabina de ducha independiente, una cama transversal extra ancha en la parte

delantera y una cama litera con función de garaje. La calefacción por agua caliente Alde opcional la hace ideal como caravana estática y para disfrutar del caravanning en invierno.

Averso 480 TK: esta distribución familiar compacta crea una sensación de amplitud a través de una inteligente división de los ambientes. En la zona delantera, se encuentran una cama francesa y el baño Comfort. La zona de asientos central invita a relajarse, mientras que la litera en la parte posterior ofrece espacio para toda la familia con dos u, opcionalmente, tres camas. Un gran frigorífico compresor de 131,5 litros garantiza que incluso los viajes largos sean confortables.

Averso 490 TL: Un modelo bien pensado que ofrece dos grandes camas individuales en la zona delantera. Éstas se pueden convertir en una amplia zona de descanso mediante una parte extensible, que combina flexibilidad y confort. La zona de asientos en la parte trasera ofrece un lugar acogedor para estar con amigos, mientras que el cómodo baño central y la cocina en el centro facilitan la práctica vida cotidiana.

Averso 485 TS: Esta cómoda distribución destaca por una gran cama central (150x195 cm) en la zona delantera, que se inunda de luz a través de ventanas panorámicas a ambos lados. Una amplia zona de asientos circular en la parte posterior invita a relajarse. El baño y la cocina se sitúan en el medio y ofrecen un buen equilibrio entre funcionalidad y diseño.

Lea Isenmann, directora de Marketing y Comunicación, comenta: “Seguimos ampliando nuestra gama de productos de las gamas Averso y Campeo TD según lo previsto con estas atractivas distribuciones. En algunos casos, éstas se basan en modelos exitosos del pasado que todavía hoy tienen demanda en Europa. Esperamos que esto genere nuevos *bestsellers*”.

Bürstner estarán en el CMT, en el pabellón 1, stand D12. Las novedades serán presentadas allí (a excepción de la Averso 485 TS) y estarán disponibles en los concesionarios oficiales.

Para obtener más información e imágenes, pueden entrar en nuestro [portal de prensa](#).

FIN

Bürostner en redes sociales



Bürostner GmbH & Co. KG

La marca Bürostner es sinónimo de #estarcomoencasa desde hace más de 60 años: la sensación de hogar más hermosa que se puede tener mientras se viaja. El fabricante alemán de autocaravanas, caravanas y furgonetas de viaje pone en práctica consecuentemente ideas de vivienda inteligentes y conceptos de decoración modernos. Los clientes pueden experimentar la #sensacióncomoencasa que define la marca a través de una alta funcionalidad, el mejor confort de vida y un aspecto moderno. La empresa tiene su sede en Kehl, Baden, con su propio taller de costura y carpintería, así como otra planta de producción en Wissembourg, Alsacia, Francia. La empresa pertenece al Erwin Hymer Group. Más información en www.buerstner.com

Erwin Hymer Group

El Erwin Hymer Group es una filial al 100 por ciento de THOR Industries, uno de los principales fabricantes de vehículos recreativos del mundo con más de 32.000 empleados. El Erwin Hymer Group reúne bajo un mismo techo a fabricantes de autocaravanas y caravanas, especialistas en accesorios y servicios de alquiler y financiación. El Erwin Hymer Group incluye las marcas de autocaravanas y caravanas Buccaneer, Bürostner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight y Xplore, así como las empresas de alquiler Crossrent, McRent y rent easy, el especialista en chasis Goldschmitt, el especialista en accesorios Movera y el portal de viajes freeontour. Más información en www.erwinhymergroup.com

CONTACTOS DE PRENSA BÜROSTNER



Stephanie Hillemanns-Wollbrett
presse@buerstner.com



Lea Isenmann
Directora de Marketing & Comunicación